

NETWORK SECURITY

Tu Empresa Segura

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Ciberseguridad para la Pequeña y Mediana Empresa

La mayoría de las PYMES carecen de suficientes medidas de seguridad para responder ante un ciberataque y por ello son los principales objetivos.

Una mala gestión de la seguridad no solo puede tener un impacto económico en la empresa, llegando incluso a paralizar el negocio, también puede afectar a la reputación y a la confianza de socios y clientes como por ejemplo a través de posibles filtraciones de datos sensibles.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones de tamaño pequeño y mediano que requieren una capacidad de ciberseguridad moderna y eficaz, pero que **carecen de suficientes medidas de seguridad para responder ante un ciberataque y así como del personal especializado para ponerlas en marcha y operarlas en el día a día.**

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

Tu Empresa Segura proporciona un servicio completo, desde los primeros pasos para proteger la PYME empresa hasta el mantenimiento de los sistemas de seguridad. Tu Empresa Segura te acompaña dándote soporte y resolviendo tus dudas e incidencias con una atención a medida desde nuestro centro de soporte personalizado (SOCs), un grupo de expertos que habla tú mismo lenguaje y convierte la ciberseguridad en algo sencillo.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › Reducir el riesgo: se trata de ir por delante de quienes pretenden atacar a tu negocio.
- › Reaccionar más rápido: mantén la continuidad de tu negocio con un servicio mínimo que evite la interrupción de tu actividad.
- › Ahorrar costes: evita sanciones, recuperaciones de emergencia, indemnizaciones...

Beneficios del servicio

Sencillo

La seguridad más profesional sin necesidad de inversión inicial o conocimientos específicos incluyendo soporte especializado y fácil configuración.

Confiable

Soluciones que evitan ataques y minimizan el impacto que las vulnerabilidades y riesgos puedan causar a tu empresa.

Eficaz

Todas nuestras soluciones se basan en tecnologías de los mejores proveedores de servicios de seguridad gestionada y un extenso equipo de soporte experto 24/7.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Inteligencia Colectiva. Nuestro servicio agrega información relativa a patrones de ataque en más de 1.200 clientes en todo el mundo, así como de la TELCO Security Alliance. Estos patrones nos permiten detectar, de manera automática, actividad sospechosa dentro de tu organización.



Gestionado por Expertos. Contamos con Centros de Operaciones de Seguridad (SOCs) de Telefónica Tech, formados por expertos altamente cualificados y reconocidos en el sector de la ciberseguridad que estarán volcados en una gestión especializada y eficaz de este servicio.



Acceso Unificado. Accede al Área de Gestión de Tu Empresa Segura y podrás consultar toda la información de tu servicio, así como abrir comunicación con nuestros expertos del Centro de Operaciones de Seguridad (SOC).

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › Contamos con un Centro de Operaciones de Seguridad (SOC) de Telefónica, formado por expertos altamente cualificados y reconocidos en el sector de la ciberseguridad que estarán volcados en una gestión especializada y eficaz de este servicio.

MODELO COMERCIAL

Es un **servicio completo llave en mano**, es decir, una suscripción anual que tiene todo lo necesario para proteger una PYME. Elige entre 3 niveles de protección, en función de las necesidades de tu empresa por los datos, uso del correo electrónico o navegación que realices. Sin inversión en equipos o programas: una cuota al mes y despreocúpate.

PARTNERS RELACIONADOS

SOPHOS

FORTINET

Trellix

SERVICIOS RELACIONADOS

Conexión Segura Empresas

Servicio de Ciberseguridad con el que podrás navegar desde la oficina con total tranquilidad y proteger los equipos y dispositivos de tus empleados ante virus, malware y otras amenazas. No permitas que un ataque informático afecte a tu actividad diaria.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

